

Seasonal break - Weihnachtspause

Redaktion

Seasonal break - Weihnachtspause

Dear subscribers, Liebe Leserinnen und Leser,

H-ArtHist pausiert vom 24. Dezember 2008 bis zum 5. Januar 2009. Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen Spendern bedanken. Bislang sind auf dem arthist e.V. Spendenkonto 2.200 Euro eingegangen, die uns auf dem Weg hin zur Finanzierung eines Content-Management-Systems ein großes Stück voran bringen. Es soll die Inhalte von H-ArtHist benutzerfreundlicher aufbereiten und die redaktionelle Arbeit erleichtern. Weitere Spenden sind notwendig und sehr willkommen.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage und ein gutes Neues Jahr!

H-ArtHist will pause from December 24, 2008 through January 5, 2009. To all of you who have donated to H-ArtHist over the passed couple of months we would like to express our gratitude for supporting the network. A new user-friendly website and content management system will help us to enhance the editorial workflow significantly. Further donations are needed, though, and will be most welcome.

We wish you happy holidays and all the best in the New Year!

Carolin Behrmann

Jan von Brevern

Livia Cárdenas

Rainer Donandt

Robert Felfe

Godehard Janzing

Karin Leonhard

Caroline Philipp

Wolfgang Sarges

Claudia Sedlarz

Philipp Zitzlsperger

SPENDEN / DONATIONS

ArtHist.net

Verein Arthist e.V.

GLS Bank

Kontonr. / A/C No.: 110 30 88 900

BLZ / BIN: 430 609 67

IBAN: DE75430609671103088900

BIC: GENO DE M 1 GLS

Gerne stellen wir Ihnen auf Anfrage eine Spendenquittung aus.

Quellennachweis:

 $Seasonal\ break\ -\ Weihnachtspause.\ In:\ Art Hist.net,\ 24.12.2008.\ Letzter\ Zugriff\ 18.12.2025.$

https://arthist.net/archive/31092.